

カメラ ま ち の 出 来 事 あらかると

広報たかはし

広報たかはし



伝統の踊り一色に

(8月14日～16日 備中高梁駅前大通り)

今年で361年となる県下最大規模の盆踊り「備中たかはし松山踊り」(同実行委員会主催)が行われ、大勢の家族連れや若者らが城下町の真夏の夜を踊り一色に染めました。

子ども会連、職域・団体連、有志連による踊りコンテストや流し踊り、武士の伝統を受け継ぐ仕組踊り、氷の彫刻展、精霊流し、納涼茶会なども行われました。

渡り拍子伝承活動を全国に発信

(8月24日 日本青年館・東京)

「豊かな心を育む文化を次世代へ」をテーマとした「第5回伝統文化研修セミナー」が開かれ、平川渡り拍子保存会会長の平木宗夫さんが渡り拍子について事例発表しました。伝統芸能の伝承に取り組んでいる全国の関係者の前で、渡り拍子の由来や祭りの様子、子どもたちへの伝承活動などについて映像を使って発表し、備中高梁の伝統文化をPRしました。



ウカン・ザ・フェスティバル開幕

(8月30日 うかん常山公園)

うかん常山公園に「風のステージ」が完成し、オープニングイベントとして、ウカン・ザ・フェスティバル2008実行委員会主催の「風ぐるまコンサート」が開かれました。ステージでは生バンド演奏や女性歌手のコンサート、また地元特産品などの屋台もあり、訪れた家族連れらは有漢の夜を満喫しました。同公園と有漢生涯学習センターを会場に、「ウカン・ザ・フェスティバル2008」として、12月までさまざまなイベントが開催されます。

考えよう 命の尊さ、救急の大切さ

(9月9日 市内大型店舗)

消防署は9月9日の「救急の日」にちなんで、順正高等看護専門学校2年生の長谷川みどりさんを「一日救急隊長」、藤井真理さんを「一日救急副隊長」に任命しました。

2人は署員や女性消防団員とともに、チラシを配布、また心肺蘇生法やAED(自動体外式除細動器)使用の大切さについて寸劇を交えて説明し、応急手当の普及啓発に努めました。



100歳おめでとうございます (8月18日 市内病院)

8月17日に100歳(明治41年生まれ)の誕生日を迎えられた東かをるさんを市長らが訪問し、長寿を祝って記念品や花束がご家族に贈られました。市内で100歳以上の人は9月9日現在で26人(男性5人、女性21人)。



色鮮やかに夜を彩るマンガ絵ぶた

(8月13日 マンガ絵ぶた公園一帯)

「マンガ絵ぶたまつり」(同実行委員会主催)が行われました。アニメキャラクターなどをかたどった9基の巨大な「絵ぶた」の迫力に、会場を訪れた家族連れらからは大きな歓声が上がリ、またお気に入りの「絵ぶた」の前で写真を撮る人の姿も見られました。

大賞には「花さかじいさん」(ドリームファクトリー)、準大賞に「国吉の猪退治」(地頭絵ぶた会)、「きじ丸の大蛇退治」(七進会絵ぶた倶楽部)が選ばれ、この3基はマンガ絵ぶた館に1年間展示されます。

幻想的な高原の灯り

(8月9日 西山高原レジャー施設一帯)

「夏祭り in 西山高原」(備中イベント実行委員会主催)が行われ、備中神楽や備中太鼓など地元団体によるステージや、特産品、バーベキューなどの屋台もあり、会場はにぎわいました。

今年は新しい試みとして会場にあんどんが並べられ、高原の夜に幻想的な雰囲気を演出。訪れた観客を魅了していました。



子育てを考える

(8月9日 総合文化会館)

「子育てふれあいフェスティバル 2008」(同実行委員会主催)が開かれました。難病と闘った日々をつづった「1リットルの涙」の著者・木藤亜也さんの母・潮香さんが講演。「子どもが勇気を出して何かに取り組む時には、親としてしっかり寄り添って」と呼び掛けました。会場には、順正短期大学、子育て支援センター、市婦人協議会などによる子ども向けの「体験学習コーナー」もあり、参加した子どもたちは工作や、料理を作ったりして楽しんでいました。



いろいろな体験できたよ

(9月7日 紺屋川周辺、高梁幼稚園)

「愛らぶ高梁ふれあい広場」(高梁市青年経済協議会主催)が“自然とふれあおう”をテーマに行われ、多くの親子らでにぎわいました。会場ではアユのつかみ捕りや木工体験、柵内に放した子牛と子豚を見学できるコーナーなどが人気を集め、バザーや農産物販売のテントも盛況でした。また、ステージでは大声コンテストのほか、地元ヒーロー・ビッチュマンショーがあり、出演者が「レジ袋を減らして」とエコバックを配りました。

今月の 表紙

収穫のころ

9月に入り、市内では本格的な稲刈りのシーズンを迎えました。夏の厳しい暑さも去り、秋めいてきた山あいの川面町丸岩地区でも、たわわに実った黄金色の稲が刈り取られていました。同地区の稲刈りは9月中旬には終わります。食欲の秋、もうすぐ新米が食べられそうです。